

Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 17/03/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)

تاريخ التسليم: 2024/03/17

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع جمع المذكر السالم مع الفعل الماضي على الصفحة 36 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمرين الأول أدناه.
- مراجعة الحوار السابع (على الهاتف) على الصفحة 139 والكلمات المذكورة على الصفحات 146 - 148 في كتاب العربية السهلة 2 للاستعانة بها في حل التمرين الثالث أدناه.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.

- Revise the subject of (The plural masculine with the past) on P.36 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to verify understanding and do exercise number one below.
- Review Text (Over the phone) on P.139 and the vocabulary on P. 146-148 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to discuss in the classroom and do the related exercises below.
- Do the exercises below that are also attached in your homework book.

التمرين الأول: غيروا الجمل التالية من صيغة المفرد الى صيغة الجمع كما موضح في المثال التالي:	الجملة بصيغة المفرد
الجملة بصيغة الجمع	الفلاح زرع الأرض.
	الطالب ذهب الى المدرسة.
	المهندس عمل بنشاط.
	التلميذ درس بجد.
	الطفل أخذ اللعبة.
	الأب نصح ابنه.

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

Exercise 2: Prepare the following text for dictation in the classroom:

جَلَسَ سامي وطوني في المَطْعَمِ لتناولِ طَعَامِ الغداءِ، على الطاولةِ طَبَقٌ كَبِيرٌ ومِلْعَقَةٌ وشوكَةٌ وسِكِّينٌ.
طَلَبَ سامي من عاملِ المَطْعَمِ أن يُحْضِرَ لَهُمُ السَّمَكَ المَقْلِي والسَّلْطَةَ وبعضَ الفاكِهَةِ.

التمرين الثالث:

- أكتبوا موضوع تعبيرى لا يقل عن 40 كلمة بالاستعانة بالكلمات على الصفحة 146 – 148 في كتاب العربية السهلة 2:

Exercise3

- Write a paragraph consisting of at least 40 words using some of the words on P.146 - 148 in the Easy Method of Learning Arabic Book2:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الرابع: أعدوا كتابة الجمل وصحّحوا ما تحته خط فيما يلي: -

Exercise 4: Re-write the following sentences and rectify the underlined verbs: -

الجملة الصحيحة Correct sentences	الجملة غير الصحيحة Incorrect sentences
	الأولادُ <u>ذهب</u> إلى المدرسة.
	الطلابُ <u>نجحت</u> في الامتحان.
	<u>غابوا</u> المعلمون اليوم عن المدرسة.
	الطلابُ <u>درس</u> الدرس.
	<u>لعب</u> اللاعبون مع صديقه.